

Jean-Claude

Octobre 2013

LA LETTRE

La lettre que vous n'avez jamais écrite

Monsieur le chef de la police municipale

Je me permets de vous écrire pour vous signaler la présence permanente de crottes de chiens et de sacs à crottes sur les trottoirs de Ouistreham.

Un mois peut s'écouler sans le passage d'un ouvrier municipal.

Peut-être vit t-il dans une cage dorée?

L'objet de cette lettre est de trouver ensemble une solution à ce problème.

Interdire les chiens sur la ville ?

Je vois immédiatement la réponse des propriétaires canins :

"Tu t'occupes de tes affaires !"

Si je reviens à la charge, j'imagine les noms d'oiseaux qui vont suivre.

Autre suggestion, mettre des couches à ces braves animaux; j'imagine avec stupeur les réactions générales devant cet accoutrement, chacun tournant la tête avec un air surpris et compatissant.

Moi j'ai un avis tout simple, monsieur le policier: que chacun reste citoyen, ramasse et emmène chez soi les fameux sacs.

Mais la municipalité pourrait changer la couleur des sacs à crottes; à la place de ces sacs marron et tristes une couleur azur serait plus agréable pour les transporter, et cela récompenserai les propriétaires canins pour leur bonne action.

A défaut, si aucune de ces actions ne marche, il faudra toucher au porte-monnaie donc à l'argent et verbaliser.

Reste un dernier recours si rien n'est fait, devant mon exaspération, je risque un jour de frapper un propriétaire en pleine rue ,avec le risque d'une plainte a mon encontre.

Monsieur l'agent, j'espère que cette lettre permettra de trouver une solution à ce phénomène sociétal afin de mieux vivre en notre belle ville de Ouistreham.